

est décédé à Vieux-Moulin le 5 novembre dernier.

À l'occasion de ce douloureux événement, chacun s'associe religieusement aux paroles émues de M. R. Chevallier et prend sa part de la douleur d'une famille, de même qu'il voudrait lui voir trouver une consolation dans la sympathie qui l'entoure, suprême et juste hommage rendu à une mémoire vénérée.

\*\*\*

M. Hémery avait bien voulu se charger du compte rendu de l'excursion de la Société historique de Compiègne, à Pierrefonds, Morienvail, Béthisy - Saint - Pierre et Saint-Jean-aux-Bois, faite sous la conduite du Comte J. de Breda. L'érudition de notre actif collègue a su tirer des souvenirs de cette agréable journée, quelques pages dignes d'être relues avec fruit. D'ailleurs, il faut noter que les membres de notre Société n'avaient jamais été aussi nombreux en pareille circonstance.

\*\*\*

Ensuite, M. Hémery a fait part à la Société :  
1° D'une découverte d'ossements fossiles d'« Eléphas primigenius », dans une grévière, près de Choisy-au-Bac (Oise), Lieu dit « Le Pont des Rêts ».

Il présente une molaire de ce géant préhistorique ; elle passe de main en main et intéresse vivement ;

2° De découvertes de sépultures du moyen âge avec mobilier funéraire composé de coupes ou vases en terre vernissée, lors des fouilles exécutées, en 1923, à Dives et Antheuil (Oise), pour l'établissement des fondations des nouvelles églises.

Au sujet des monnaies, M. Daussy présente le dessin d'un écu d'or de Charles VI, trouvé à